Reprocha asesinatos de periodistas

## PRI se lanza contra 4T; "es una desgracia", dice

**EL PRESIDENTE** del tricolor apunta que la estrategia de seguridad del actual Gobierno es "fallida e irresponsable"; acusa falta de empatía e impunidad sobre la violencia contra mujeres

## Por Otilia Carvajal y Jorge Butrón

l dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, acusó a Morena de ser "una desgracia para México", tras enlistar fallas en el sistema de salud, en la estrategia de seguridad, violencia contra las mujeres, el colapso de la Línea 12 y los megaproyectos del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia de prensa, el líder priista también arremetió contra el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, tras responsabilizarlo por el desplome de la Línea 12 el año pasado, en el que murieron 26 personas.

"De origen, la Linea 12 fue construida con materiales de mala calidad, por la negligencia de un delincuente electoral confeso, como es Mario Delgado, quien en ese tiempo era el tesorero de la Ciudad de México, Es un criminal, es un cínico, sinvergüenza, que verdaderamente tiene que afrontar esa responsabilidad ante la tragedia que ocurrió", acuso.

Moreno Cárdenas señaló también a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, por presuntamente "intentar censurar el último peritaje de la empresa DNV, al tiempo que busca acomodarse" en la carrera presidencial.

"Es claro que les importa más proteger a sus destapados que llegar a la verdad, a castigar a los responsables", manifestó,

El líder del tricolor apuntó que durante este sexenio han sido asesinados 36 periodistas, a quienes no se les ha garantizado seguridad, "Morena ha intentado tratar de poner una mordaza y acallar el periodismo libre e independiente, al apostar por una estrategia de seguridad fallida e irresponsable", subrayó.

A su lista de críticas, adhirió la "cerrazón, impunidad y falta de empatía" del Gobierno federal hacia la violencia contra las mujeres, ya que en esta administración suman más de tres mil feminicidios y 24 mil mujeres desaparecidas, "La verdadera traición a la patria es la que ha hecho el Gobierno de Morena al abandonar a las mujeres, no entienden su lucha y, cada que pueden, arremeten contra ellas y contra el movimiento feminista", expresó el dirigente tricolor.

En su narrativa, continuó con el tema de la seguridad y expuso que la política de "abrazos, no balazos", y la implementación de la Guardia Nacional, no han funcionado, ya que suman 120 mil homicidios dolosos en esta administración. Lo anterior, dijo, exhibe a un Gobierno más interesado en inyectar recursos donde habrá elecciones, que en generar condiciones de civilidad.

Respecto a los megaproyectos del Presidente Andrés Manuel López Obrador, mencionó que el Tren Maya tiene sobreprecio, casos de corrupción y un impacto ambiental por la tala de 300 mil árboles.

En la conferencia con medios, los diputados priistas colocaron estos datos en carteles con la frase "Morena mata", rodeados de coronas de flores. Por ello, Moreno Cárdenas pidió no caer en "cortinas de humo" del partido guinda: "Morena es una desgracia y lo peor que le pudo pasar al pueblo de México".

Por separado, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, negó que el Presidente sea fundador del sol azteca, pues aseguró que cuando luchaban por el triunfo electoral de Cuauhtémoc Cárdenas, se encontraba en las filas del PRI.

En un videomensaje, detalló que López Obrador estaba junto a Manuel Bartlett en las filas del tricolor en 1988, y aseguró que el ahora titular de la CFE "fue el operador del fraude en ese año".

## eldato

Con ésta, es la segunda vez que el líder del tricolor arremete contra el de Morena, Mario Delgado, con acusaciones de desviar recursos durante la construcción de la Línea 12 del Metro,





ALEJANDRO MORENO (centro) y diputados priistas, en conferencia de prensa, ayer.